

Réalmont

Route de la Lande : un parc solaire en construction

Jean Record



Une centrale photovoltaïque de 2,8 Mégawatts se construit sur la route de La Lande, zone du Joncas. Ce terrain de 3,30 ha était une friche industrielle ; le projet était compatible avec le document d'urbanisme. Benoît Praderie l'avait présenté le 8 novembre 2019 dans la salle de réunion de la communauté de communes lors de la journée « Bouge ton climat ».

Sa société « Soleil du Midi » développe des projets éoliens et solaires. « Quand les terrassements auront été réalisés, l'installation des panneaux, du transformateur, ne prendra que deux à trois mois et le parc solaire devrait être opérationnel dans l'été 2020 », affirmait-il.

Vu l'avancement des travaux à la mi-juin, cette prévision sera vraisemblablement réalité. Le contrat d'achat de l'électricité sur 20 ans est signé. « Soleil du Midi » a transmis études et dossier à l'investisseur, le groupe « Générale du Solaire » qui a acheté le terrain. L'agence de Montpellier effectue les travaux. Gonzague Vuillier, chef de projet, résume « Le chantier a commencé en janvier 2020, suivi écologique, terrassement, clôtures, poste de transformation, modules fixes inclinés vers le sud. » Au total 6 840 panneaux photovoltaïques de 2x1m capteront les rayons du soleil. Le transformateur devrait être relié au réseau électrique fin juillet 2020.

Jean Record

